
　研修会終了後は懇親会となりました。恒例のア
トラクションには、今年はポルトガルの文筆家モ
ラエスが来徳して100年になるということで、ポ
ルトガルの音楽ファドを歌うグループMTJ（MT：
ヴォーカル、Jiro：ギター）とファドの友協会リ
スボン本部正会員の月本一史（ツキモトカズフミ：
ポルトガルギター）氏をお招きしました。月本氏
はリスボンに留学して古典ファドを学ばれ、その
普及に奏者としても活躍されています。日本では
あまり聞くことのない珍しい音楽を通して、徳島
のグローバル化も図られたのではないでしょう
か？

　徳島中央支部の研修会及び懇親会が平成25年12
月 5 日㈭午後 5時よりパークウェストンにて開催
されました。
　遠藤支部長と出口会長の挨拶の後、研修会が始
まりました。研修テーマは「リノベーションで満
室経営～オーナー目線でのリノベーションと
は？」で、講師に㈱ Reno-Studio 代表取締役の郷
田由比呂氏をお迎えしました。支部会員約40名の
出席があり、会員の関心の高さがうかがわれまし
た。築後30年超のマンションの改造例等について、
プロジェクターを使用して分りやすく解説してい
ただきました。

徳島中央支部研修会 徳島中央支部　広報委員　豊田　雅信（㈲豊田）

MTJライブ

研修会
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徳島北支部研修会 徳島北支部　広報委員長　小西　孝英（春日宅建）

　㈱シーエムシー・大石正美氏による「中古住宅
流通活性化に向けて」「住まいの安心サービス」
の解説、続いてNPO法人住宅長期保証支援セン
ター・鈴森素子氏による「住宅履歴情報いえかる
て」の解説、最後に住宅保証機構㈱・齋藤佑介氏
による「売買・リフォームセット保険まもりすま
い」の解説で今回の研修を終えました。

　平成25年12月 5 日正午より、パークウエストン
において徳島北支部研修会を開催いたしました。
　ライフ・ハウジング天満氏の司会により開会し、
出口会長、木村支部長の挨拶のあと、現在四国 4
県の宅建協会が連携して、会員への支援事業とし
て運用を開始した、中古住宅の売買における「 3
万円で出来る安心サービス」をテーマに研修が行
われました。

齋藤氏鈴森氏大石氏

研修会講師

木村支部長あいさつ出口会長あいさつ
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徳島南支部研修会 徳島南支部　広報副委員長　實平　髙章（徳島ファミリー）

　平成25年12月12日午後 5時よりかんぽの宿にお
いて徳島南支部研修会を開催しました。
　田中支部長、出口会長あいさつの後、研修会に
移りました。講師としてお迎えした梅津龍太郎氏
は「おはよう徳島」などのレポーターとしておな
じみですが、現在はＮＰＯ法人徳島フィルムコ
ミッションの代表を務められています。この団体
は映画、ＴＶドラマのロケーションや撮影のお世
話を通じて全国（世界）に徳島県内各地の美しい

風景や文化を発信する活動を行っています。
　映画では村の写真館（主演：藤竜也）、虹をつ
かむ男（主演：西田敏行）、沈まぬ太陽（主演：
渡辺謙）などがあり、ＴＶドラマでも数多くの作
品のボランティアスタッフとして活躍されていま
す。
　研修会終了後、懇親会となり有意義な時間を過
ごさせていただきました。

鳴門支部研修会 鳴門支部　広報委員　鮎川　伸一（㈱エスエイプラネット）

　平成25年12月17日㈫16時30分より、「とみます」
にて鳴門支部研修会と懇親会が開催されました。
　研修会は佐々木支部長の挨拶で始まり、講師に
不動産鑑定士の村上幸二郎先生にお越しいただき
「鑑定評価方法について」というテーマでの研修

が行われました。
　評価業務では、地価公示や競売評価または民間
のコンサルティングなど、たくさんの業務内容が
ある事にみなさん驚かれておりました。
　また「土地価格」や「建物価格」のとらえ方で

講師：梅津龍太郎氏
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阿南・海部支部研修会

　平成25年12月12日午後 5時より、ホテル石松に
て出席者、正会員19名、準会員 1名のもと阿南・
海部支部研修会と忘年会が開催されました。
　研修会は、近藤登記法務事務所、司法書士・不
動産鑑定士の近藤　健　氏をお招きし、「相続に
おける民法と相続税法の改正」というテーマでの
研修が行われました。
　また、様々な統計資料を基に相続税、贈与税等
の改正点についても詳しくご説明して頂きました。
　その後、忘年会へと移り、おいしい食事を頂き、
会員同士一年の労をねぎらうとともに、新しい年

研修会講師：近藤健氏

阿南・海部支部　広報委員　野﨑　聖一（（資）シンプランニング）

は、競売評価に敷地利用権付建物価格が含まれて
いる事などを教えて頂き、とても勉強になった研
修会でした。
　その後、村上幸二郎先生による口笛コンサート

を聴かせて頂き、素敵な時間を過ごすことが出来
ました。
　研修会の後は、恒例の懇親会を開催し、会員相
互の親睦を図ることができました。

村上先生　研修会

口笛コンサート

に向けて万歳三唱で締めくくりました。

（20）



　平成25年12月19日㈭午後 6時より、藍住町「み
ちよ亭」にて研修会と忘年会を開催致しました。
　研修会では「昨今の賃貸顧客についての傾向と
対策」を議題とし、講師に鳴門支部の㈱ハッピー
ルーム代表取締役　中原宏典様をお招きし、実際
にあったトラブル事例とその対処法などについて
お話しいただきました。その内容から、賃貸だけ
ではなく売買にも起こり得るし通ずることだと感

じ、会員の皆様も身の引きしまる思いで聞いてお
られたようです。
　その後の忘年会では、多くの参加者がそれぞれ
に情報交換やコミュニケーションを図ることがで
き、有意義な時間を過ごすとともに25年を締めく
くり又26年へ繋げていくことのできる素晴らしい
忘年会となりました。

下板支部研修会 下板支部　広報委員　友成　　健（㈱未来）

研修会

忘年会

田中支部長あいさつ
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　平成25年12月 6 日㈮午後 2時から鴨島町のセン
トラルホテルにおいて、支部会員25名が参加し、
県央支部研修会と懇親会を開催しました。
　研修会は、「平成25年度税制改正及び平成26年
度より施行される消費税改正」をテーマに、高松
国税局消費税課連絡調整官・所谷正人様、川島税
務署個人課税部門統括国税調査官・尾崎孝子様を
講師にお招きし講演をお願いしました。
　最初に松本支部長より今回の研修会の目的につ
いての説明があり、その後、尾崎様より平成25年
度税制改正について、所谷様より平成26年 4 月 1
日以降の消費税について又資産の譲渡等に適用さ

れる消費税率に関する経過措置の取扱等について
丁寧に説明をしていただきました。最後に拍手を
もってお礼とさせていただきました。ありがとう
ございました。
　その後、研修会に引き続き多くの会員のみなさ
んの参加をいただき懇親会を開催し、会員相互の
親睦を図るとともに情報交換の場として有意義な
時間を過ごしました。
　最後に平成26年が県央支部及び不動産業界に
とって明るい年になることを祈念して、一本締め
をもって終わりました。

県央支部研修会 県央支部　広報委員　吉本　健二（丸吉不動産㈲）

懇親会

研修会
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